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Comitato  di  Quartiere  6  –  Cremona   (Zone:   Stadio,    Annona,    Lucchini,    Zaist) 

 

    Riepilogo   Segnalazioni  Aggiornamento Dicembre 2015 
 

 

Sono state inserite : 1-2-3-4-5 / 2015. 
 

Sono state aggiornate :  1-3-5-6-8 / 2013;  9 -13 / 2012;  6–11 –20 / 2011. 

 

LEGENDA : 

Portata a termine positivamente In fase di trattazione Insoddisfacente 

N° Data   Causale  
Aree e vie 

interessate 
Risposta con note  
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1 /2015 13/1/15 

Lo scarico mal funzionante della 
fontanella pubblica  provoca 
l’allagamento permanente del 
terreno, rendendo difficoltoso 
l’accesso al servizio e costituendo 
una possibile causa di scivolamenti 
delle persone. 
 

v. degli Ospedalieri, 

retro v. Caprera 39 

Gent.le sig. Re', 

in merito alla segnalazione, Padania Acque Gestione S.p.A. 

ha comunicato che la fontanella è stata sistemata. 

 

Cordiali saluti. 

Laura - SpazioComune 

Comune di Cremona 

 

RISCONTRO POSITIVO NELL’IMMEDIATO, IL PROBLEMA 
PERO’  SI RIPRESENTA PERIODICAMENTE. 
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2 /2015 7/5/15 

Fontana di Piazza Parco del 
volontariato: dallo scorso 22 Maggio 
2013 in occasione della serata 
musicale organizzata dal Comune, 
è inattiva in quanto si è manifestato 
un problema tecnico di cui è al 
corrente AEM. Si richiede la messa 
in funzione per la festa del quartiere 
Zaist del 7 Giugno 2015. 
 

v.Caprera, 34 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gent.le sig. Re' Emanuele, 
in merito alla segnalazione, il Servizio Verde del Comune ha 
comunicato che si sta valutando il passaggio della gestione 
delle fontane (compresa quella oggetto della segnalazione) a 
Padania Acque, che possiede le professionalità e le 
competenze per eseguire questo lavoro. La fontana ora non 
funziona e necessita di interventi. 
 
Cordiali saluti. 
Laura - SpazioComune 
Comune di Cremona 
 
 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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3 /2015 10/9/15 

la fontanella pubblica sta 

allagando la strada di accesso 
alla pista ciclopedonale di Via 

degli Ospedalieri, causando 
pericolo di scivolamenti alle 

persone. 
 

 accesso da  

 via Caprera 53/C 

 

 
 
 
 
 
 
Gent.le sig. Re', 
in merito alla segnalazione, Padania Acque Gestione S.p.A. 
ha comunicato che la fontanella è stata sistemata. 
 
Cordiali saluti. 
Laura - SpazioComune 
Comune di Cremona 
 

 

 

 

 

RISCONTRO POSITIVO. 
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4 /2015 23/9/15 

caditoia sfondata davanti al civ. 29, 
asfalto sgranato su prese del 
teleriscaldamento di Linea Reti al  
civ. 31. 
 

Via Aspromonte 

civici 29 e 31 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gent.le sig. Re', 
in merito alla segnalazione, il Servizio Strade di Aem ha 
comunicato, in data 25/9/15, che "sono state risanate le buche 
in via Aspromonte, 31, ai fini della sicurezza. Per la 
sistemazione della caditoia al civico 29 l'intervento è 
programmato per la prossima settimana." 
 
Cordiali saluti. 
Laura - SpazioComune 
Comune di Cremona 

 

 

 

RISCONTRO POSITIVO. 
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5 /2015 23/9/15 

la recinzione metallica che separa 
l’area giochi dalla linea ferroviaria 
CR-MN,  
è stata divelta da Ignoti, 
consentendo pericolosi accessi al 
binario. 

 

Via degli 

Ospedalieri, sul 
retro di via 

Caprera, 51 

 

 

 

Gent.le sig. Re' Emanuele, 

in merito alla segnalazione, il Servizio Verde del Comune ha 

comunicato che si sta valutando il passaggio della gestione 

delle fontane (compresa quella oggetto della segnalazione) a 

Padania Acque, che possiede le professionalità e le 

competenze per eseguire questo lavoro. La fontana ora non 

funziona e necessita di interventi. 

 

Cordiali saluti. 

Laura - SpazioComune 

Comune di Cremona 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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8 /2013 20/7/13 

1. il piazzale antistante la fonte 

Persico e l’accesso agli spogliatoi del 

campo sportivo Villa Angiolina 

presentano innumerevoli buche 

dovute alle acque meteoriche e al 

transito di veicoli. 

 

2. pericolosità presso l’imbocco alla 

pista ciclopedonale per promiscuità 

con i veicoli parcheggiati dagli 

utilizzatori della fonte.  

 

v. Villa 

Angiolina 

1. risposta del 2/10/13 del Servizio Strade di Aem Service 

srl: eseguito sistemazione di v. Villa A. il 2/10/13. 

2. risposta del 25/9/13 dell'ing. Rossi dell'Ufficio Mobilità del 

Comune: cercheremo di fare un sopralluogo a breve, 

compatibilmente con i nostri impegni. 

nostra replica del 8/10/13 : dal sopralluogo è apparso 

evidente che in  v. Villa Angiolina i  lavori non sono ancora 

terminati, la macchina operatrice staziona inerte per il 

maltempo;le buche sono ancora numerose, soprattutto tra il 

civ. 13 e il 15. 

 

poco prima della pianta a lato del parco giochi la pioggia ha 

accentuato un cedimento pericoloso per i ciclisti. 

Chiediamo cortesemente di inoltrare queste  osservazioni al 

servizio preposto. 

1.  risposta del 2/10/13: il servizio Strade di Aem Service ci 

ha comunicato ieri l'ultimazione dei lavori, compreso il 

secondo intervento. 

Da un immediato sopralluogo, si è notato che le buche sono 

state colmate, anche con catrame. Restiamo in attesa di un 

intervento di pavimentazione definitiva, richiesto 

all’assessorato competente il 11/10/2013 assieme a quanto 

previsto dal punto 2.  

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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6 /2013 3/7/2013 

il Comitato denuncia  la carenza di 

dotazioni ludiche presenti nei parchi 
del quartiere, auspica che il ricambio  

promesso dal Servizio Serre 
Comunali dopo la rimozione dei 

giochi insicuri e pericolosi, sia 
portato a termine entro la corrente 

stagione estiva. 
 

 Parchi di v. 

Caprera, 82 

e di v. Villa 

Angiolina 

 

 

risposta del 4/07/13 del geom. Bettoni Giorgio, Incaricato 
della Posizione Organizzativa del Servizio Verde Pubblico e 

Protezione Civile del Comune: "purtroppo per quanto di mia 
competenza, per il momento, non ci sono le risorse 
necessarie alla sostituzione dei giochi". 

 
 

nostra replica del 5/07/13: chiediamo di far pervenire al 
consigliere delegato al verde Giorgio Everet questa richiesta 
di nuovi giochi nei 2 parchi del quartiere attualmente 

impoveriti a seguito della rimozione dei vecchi inadeguati. 
lo scorso 17 gennaio è stato nostro ospite e aveva parlato 

del suo impegno a ricercare fondi con sponsor cittadini, 
analogamente a quanto dichiarato su “La Provincia” del 
1/07/13.  
 

 

 

 

 

 

NESSUNA NOVITA’. 
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5 /2013 24/5/13 

Posizionamento di una pensilina di 

attesa bus (linea 3) nei pressi del 
sagrato della chiesa S. Francesco 

con relativa panchina, cestino porta 
rifiuti e idonea segnaletica relativa al 

percorso, fermate e orari (con il 
termine idonea si intende leggibile in 

particolare dagli anziani). 
 

v.Fatebe- 

nefratelli 

 

Risposta di Aem-N.U. del 27/5/13: stiamo valutando per il 
cestino.  
Risposta di Km-Direttore di Esercizio-Lipreri del 5/6/13: Le 

comunichiamo che nel corso degli otto anni del contratto di 
servizio stipulato a seguito della gara del TPL, KM S.p.A. si è 

impegnata al rinnovo progressivo delle infrastrutture di 
attesa degli utenti lungo la rete. 
 

In data 20 Giugno 2013 la segnalazione è stata inoltrata 
anche all’Ufficio comunale Trasporti Pubblici. 

 
Nella stessa data è pervenuta un’ ulteriore risposta dal 

Servizio Nettezza Urbana di Aem il quale ci ha scritto: si 
ritiene che non sia opportuno posizionare un altro cestino, 
perché a distanza di m 5 dalla fermata bus ci sono due 

cestini utili allo scopo. Per il momento pertanto non sarà 
collocato finché KM non collocherà la pensilina. Poi si 

valuterà. 
 

 

 

 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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3/2013 21/5/13 

Proposta e richiesta di tinteggiatura 

esterna della palestra (ex chiesina) 
di P. Parco del Volontariato volta al 

recupero del decoro ambientale del 
quartiere. 

v.Caprera  
 

civ.34 
 

risposta dell'arch. Rambaldi del Servizio progettazione del 

Comune dell'1/7/13: 

prendono atto della situazione. 

Purtroppo l'intervento richiesto non potrà essere 

programmato a breve, ma verrà valutato nel quadro 

complessivo delle priorità, tenendo conto delle limitate 

risorse economiche destinate alla manutenzione. 

Effettivamente l'unica soluzione immediata non può che 

passare attraverso l'attività volontaria dei residenti, che 

hanno a cuore il proprio quartiere. 

Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 

competente il 11/10/2013. 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 

 

1/2/2013 

 
A fronte dell’afflusso di cittadini 
alla clinica S.Camillo, il 

Direttivo auspica il 
posizionamento di 2 pensiline 

di attesa bus linea 3, una per 
ogni direzione di marcia. 
 

Via Mantova, nei pressi clinica 

S. Camillo 

 

Km S.p.A  risponde in data 
14/2/13:valuteranno la richiesta 
nei prossimi mesi, in quanto, in 

questo momento, è in corso la 
procedura di gara e alcuni aspetti 

tecnici non sono ancora stati 
definiti. 
In data 20 Giugno 2013 la 

segnalazione è stata inoltrata 
anche all’Ufficio comunale 

Trasporti Pubblici. 
 

- risposta dell'arch. Bresciani 

dell'ufficio Trasporti del Comune 
del 2/7/13: nei prossimi mesi con 

il nuovo contratto dovranno 
essere posizionate diverse 
pensiline. Crede che 

raccoglieranno le numerose 
richieste arrivate dai quartieri e 

redigeranno un piano di 
posizionamenti. Certamente non 
potranno prescindere dalla 

disponibilità di spazi adeguati e a 
tal proposito un problema che 

vede in via Mantova, almeno lato 
S. Camillo, è proprio la larghezza 

del marciapiede che, oltre alla 
posa della pensilina, deve 
consentire il transito anche ai 

pedoni, sia normodotati che 
disabili. 

 
Restiamo in attesa di un 
intervento, richiesto 

all’assessorato competente il 
11/10/2013. 
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1/2013 1/2/2013 

 
A fronte dell’afflusso di cittadini alla 

clinica S.Camillo, il Direttivo auspica 
il posizionamento di 2 pensiline di 

attesa bus linea 3, una per ogni 
direzione di marcia. 
 

Via 
Mantova, 

nei pressi 
clinica S. 

Camillo 

 
Km S.p.A  risponde in data 14/2/13:valuteranno la richiesta 

nei prossimi mesi, in quanto, in questo momento, è in corso 
la procedura di gara e alcuni aspetti tecnici non sono ancora 
stati definiti. 

In data 20 Giugno 2013 la segnalazione è stata inoltrata 
anche all’Ufficio comunale Trasporti Pubblici. 

 
- risposta dell'arch. Bresciani dell'ufficio Trasporti del Comune 

del 2/7/13: nei prossimi mesi con il nuovo contratto 

dovranno essere posizionate diverse pensiline. Crede che 
raccoglieranno le numerose richieste arrivate dai quartieri e 

redigeranno un piano di posizionamenti. Certamente non 
potranno prescindere dalla disponibilità di spazi adeguati e a 
tal proposito un problema che vede in via Mantova, almeno 

lato S. Camillo, è proprio la larghezza del marciapiede che, 
oltre alla posa della pensilina, deve consentire il transito 

anche ai pedoni, sia normodotati che disabili. 
 
Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 

competente il 11/10/2013. 
 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 

 
 
 



 

13 
 

13/2012 25/9/12 

Riproposta della segnalazione 004 / 

2011.  
 La mancanza di illuminazione 

permette il raduno di persone che 

causano disturbo e insicurezza ai 
residenti. 

 

Parco 

pubblico 
compreso 

tra le vie 
Caprera e 

Cavallara 

 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

la risposta del Comune di Cremona:  questo genere di 

intervento (rifacimento della pubblica illuminazione), 

considerati i costi, rimane subordinato al fatto che 

l'Amministrazione Comunale dia indicazioni affinché venga 

inserito nel Programma delle Opere Pubbliche, 

individuandone il relativo finanziamento. 

 
 
 

 
Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 

competente il 11/10/2013. 
 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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9/2012 25/9/12 

Durante l’Assemblea Pubblica del 25 

Settembre 2012 viene segnalata la 
presenza di motociclette che 

percorrono il quartiere ad alta 
velocità lungo la via Caprera. 

Il Direttivo provvede a inoltrare la 

segnalazione per proporre: 

 

1. inserimento dell’attraversamento 

pedonale rialzato sulla via Caprera. 

 

2. la rivisitazione della viabilità 

dell’intera area di intersezione con 
via Caprera, via Ospedalieri e P. 

Parco del Volontariato con 
l’introduzione del controllo di 

videosorveglianza. 

 Incrocio 
tra le vie  
Cappuccini,

Caprera e 
Fatebene-

fratelli 

1.  risposta dell’Ufficio Mobilità del Comune: dopo  il 

sopralluogo si comunica che nei pressi del civico 15 di via 

Caprera non è possibile eseguire l'intervento richiesto in 

quanto nella zona sono presenti posti auto dei quali, con il 

rialzo della sede stradale, ne verrebbero eliminati un paio; 

in particolare la problematica prioritaria è legata ai fondi 

economici a disposizione per realizzare un attraversamento 

rialzato, ad oggi non presenti. C'è inoltre da sottolineare che 

la zona è già tutelata da due attraversamenti pedonali in via 

Caprera e due in via Fatebenefratelli (seppur di questi 

nessuno è rialzato) e la vicinanza dell'intersezione a 

rotatoria tra le vie Caprera, Cappuccini e Fatebenefratelli 

dovrebbe già obbligare i veicoli a ridurre la velocità. 

 

2.  risposta dell’Ufficio LL.PP. del Comune: si comunica che 

stante l'elevato costo dell'intervento, occorre che venga 

prima inserito nel Programma delle Opere Pubbliche, 

individuandone il relativo finanziamento. La trattazione 

continua con la Polizia Municipale. Segnalazione ripresa 

nell’incontro del 5 Aprile 2013 con l’Amministrazione 

Comunale ( vedere “Le attività del Comitato”). 

Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 
competente il 11/10/2013. 

 
 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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011/2011 30/8/11 

Annosa problematica riferita alla 

copertura del Cavo Pippia per le 

problematiche igienico-sanitarie, 
insicurezza per i bambini, possibili 
esondazioni nel quartiere Zaist. 

 

v.Ospeda- 

lieri lungo 
il confine 

col parco 
giochi Asia 

 
  Deliberato nell’ Assemblea Pubblica del 25/09/2012: 

    l’assessorato ai LL.PP. ha preso in considerazione i problemi 
sollevati dal Direttivo,   le condizioni igienico-sanitarie sono 
migliorate, grazie al flusso continuo d’acqua convenuto tra 
Comune e Consorzio Dugali durante il periodo estivo. Perdura 
invece il ripetersi dell’intasamento della griglia posizionata nei 
pressi dell’oratorio, gli eventi richiedono continue ispezioni 
preventive finalizzate ad evitare rischi di esondazione che 
porterebbero all’allagamento dell’area dell’oratorio stesso. 
 In funzione delle risorse finanziarie l’Ufficio comunale 
potrebbe aprire la propria disponibilità per attuare lo studio 
tecnico della copertura parziale del Cavo lungo il tratto 
compreso tra oratorio e passaggio ciclo-pedonale ubicato nei 
pressi del parco giochi di v. Villa Angiolina. 
 

In merito alla sicurezza l’Uff. Tecnico Lavori Pubblici ha deciso 
di intervenire entro l’anno 2013 sul Cavo mediante copertura 
leggera da effettuarsi con rete applicata sul Cavo. 
Segnalazione ripresa nell’incontro del 5 Aprile 2013 con 

l’Amministrazione Comunale ( vedere “Le attività del 

Comitato”). 

Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 
competente il 11/10/2013. 
 
30 Novembre 2015: 
 
dopo 6 mesi dalla pulizia delle sponde del Pippia, la situazione 
è ritornata critica. Ho ricevuto la denuncia del cittadino 
residente sig.Corrado Guerreschi, immediatamente inoltrata 
all’ assessore Manfredini e a Padania Acque, con la richiesta di 
un sollecito un provvedimento radicale del caso. 
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6/2011 24/6/11 

Inquinamento atmosferico e 

acustico di via dell’Aquila provocato 

dal traffico veicolare sulla 

tangenziale urbana nel tratto di via 

Zaist. 

 

v. G.B. 

Zaist 

 
Dal mese di Ottobre 2012 sono iniziati i lavori di costruzione 

della barriera antirumore che sarà interposta tra la 
tangenziale via Zaist e le abitazioni di via Dell’Aquila. 
A Febbraio 2013 è stata posata la cortina di  pannelli della 

barriera (5m),  il cui fronte sarà completato con due 
segmenti rialzati di terra vagliata, alle estremità opposte di 

v. Persico e v. Fatebenefratelli. 
il Direttivo del Comitato ha richiesto che in futuro la barriera 
sia prolungata sino al rondò di via Mantova. Tutte le parti di 

barriera realizzata in terra saranno piantumate con cespugli 
ed altro verde. 

In data 3 Aprile l’Assessore LL.PP., Polizia Municipale, 
Direttivo di Quartiere e Residenti hanno effettuato il 
sopraluogo per verificare l’efficacia e la rispondenza di 

quanto realizzato sino ad oggi. 
Segnalazione ripresa nell’incontro del 5 Aprile 2013 con 

l’Amministrazione Comunale ( vedere “Le attività del 
Comitato”). 
Vedi anche verbale Assemblea Pubblica del 26 Aprile 2013. 

Vedi la lettera dei residenti di v. dell’Aquila al Sindaco e per 
conoscenza al Comitato Direttivo. 

 
Al termine dei lavori gli enti preposti procederanno alle 

misurazioni del rumore e delle vibrazioni trasmesse sino alle 

abitazioni. 

 
Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 

competente il 11/10/2013. 
 

NESSUNA NOVITA’. 
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9/2012 25/9/12 

Durante l’Assemblea Pubblica del 25 

Settembre 2012 viene segnalata la 
presenza di motociclette che 

percorrono il quartiere ad alta 
velocità lungo la via Caprera. 

Il Direttivo provvede a inoltrare la 

segnalazione per proporre: 

 

1. inserimento dell’attraversamento 

pedonale rialzato sulla via Caprera. 

 

2. la rivisitazione della viabilità 

dell’intera area di intersezione con 
via Caprera, via Ospedalieri e P. 

Parco del Volontariato con 
l’introduzione del controllo di 

videosorveglianza. 

 Incrocio 
tra le vie  
Cappuccini,

Caprera e 
Fatebene-

fratelli 

1.  risposta dell’Ufficio Mobilità del Comune: dopo  il 

sopralluogo si comunica che nei pressi del civico 15 di via 

Caprera non è possibile eseguire l'intervento richiesto in 

quanto nella zona sono presenti posti auto dei quali, con il 

rialzo della sede stradale, ne verrebbero eliminati un paio; 

in particolare la problematica prioritaria è legata ai fondi 

economici a disposizione per realizzare un attraversamento 

rialzato, ad oggi non presenti. C'è inoltre da sottolineare che 

la zona è già tutelata da due attraversamenti pedonali in via 

Caprera e due in via Fatebenefratelli (seppur di questi 

nessuno è rialzato) e la vicinanza dell'intersezione a 

rotatoria tra le vie Caprera, Cappuccini e Fatebenefratelli 

dovrebbe già obbligare i veicoli a ridurre la velocità. 

 

2.  risposta dell’Ufficio LL.PP. del Comune: si comunica che 

stante l'elevato costo dell'intervento, occorre che venga 

prima inserito nel Programma delle Opere Pubbliche, 

individuandone il relativo finanziamento. La trattazione 

continua con la Polizia Municipale. Segnalazione ripresa 

nell’incontro del 5 Aprile 2013 con l’Amministrazione 

Comunale ( vedere “Le attività del Comitato”). 

Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 
competente il 11/10/2013. 

 
 

 

NESSUN LAVORO ESEGUITO. 
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020/2011 26/11/11 

Intervento di riassesto marciapiede 
di via Fatebenefratelli tra i civici 2 e 

4. 
 

Via 
Fatebene-
fratelli 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
Il Servizio Strade del Comune:riferisce che i lavori sono già 

stati affidati all'impresa e saranno eseguiti nel 2012.  
In data 19 Gennaio 2013 la segnalazione è stata 

nuovamente sollecitata per verificare la possibilità di 

intervento. Segnalazione ripresa anche nell’incontro del 5 

Aprile 2013 con l’Amministrazione Comunale ( vedere “Le 

attività del Comitato”). 

 

 
 
Restiamo in attesa di un intervento, richiesto all’assessorato 

competente il 11/10/2013. 
 

 

RISCONTRO POSITIVO. 
 


